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INTRODUCCIÓN 
 
 

Estamos viviendo tiempos difíciles, tiempos de angustia para la 
humanidad; tiempos en cuales las gentes se preguntan hasta cuando 
todo esto terminara. -La iglesia de Cristo necesita levantarse -con poder 
y provocar el derramamiento del poder de Dios, a través de la  
FE, LA ORACIÓN, Y LA ESPERANZA 
 
Enfocad principalmente a los líderes de la iglesia de Cristo a despertar 
espiritualmente y entender el mensaje de Dios "Hageo 1:2-8
 
También se exhorta al pueblo cristiano a abrir los ojos espirituales y 
entender los tiempos establecidos por Dios y tomar actitudes 
agradables ante Dios y provocar de esa manera la Que el poder de Dios 
descienda Sobre su iglesia 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Joe Villalobos
Fuente de Vida
2Así ha hablado Jehová de los ejércitos, diciendo: Este pueblo dice: No ha llegado aún el tiempo, el tiempo de que la casa de Jehová sea reedificada. 3Entonces vino palabra de Jehová por medio del profeta Hageo, diciendo: 4¿Es para vosotros tiempo, para vosotros, de habitar en vuestras casas artesonadas, y esta casa está desierta? 5Pues así ha dicho Jehová de los ejércitos: Meditad bien sobre vuestros caminos. 6Sembráis mucho, y recogéis poco; coméis, y no os saciáis; bebéis, y no quedáis satisfechos; os vestís, y no os calentáis; y el que trabaja a jornal recibe su jornal en saco roto.7Así ha dicho Jehová de los ejércitos: Meditad sobre vuestros caminos. 8Subid al monte, y traed madera, y reedificad la casa; y pondré en ella mi voluntad, y seré glorificado, ha dicho Jehová.
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Primer Sermón 
 

"LA FE" 
Juan 11:40 

Autor: Juan el Apóstol 
 Fecha: Incierta, Probablemente en la ultima parte del primer siglo. 
Muchos escritos patrísticos del siglo II atribuyen 1 Jn, una carta 
anónima, al apóstol Juan. Como 2 y 3 de Juan eran más cortas, tardaron 
más en incluirse en el canon. El autor de ambas no se identifica sino 
como «el presbítero» (anciano), pero la mayoría de los comentaristas 
hoy aceptan que las tres cartas son de un mismo autor. Aunque muchos 
niegan que este haya sido el apóstol,  
El tema de Juan es Jesucristo, el divino Hijo de Dios. Su libro se refiere 
a las señales que Cristo realizó durante su ministerio, señales que 
prueban su deidad. Juan quiere que los hombres crean en Jesucristo 
como Señor y reciban nueva vida por su nombre. 
Propósito Principal: Juan presenta a Cristo como el Hijo de Dios y 
escribe para todo el mundo. 
Texto Clave: 20:31 
Particularidades: Es considerado por muchos como el libro más 
profundo y espiritual de la Biblia 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Joe Villalobos
Note
40Jesús le dijo: ¿No te he dicho que si crees, verás la gloria de Dios?

Joe Villalobos
Note
31Pero éstas se han escrito para que creáis que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que creyendo, tengáis vida en su nombre.



 
 

Juan 11:40 
"¿No te he dicho que si creyeres, veras la gloria de Dios?" 
Aquí se relatan tres clases de fe 
 
I). Fe en la Vida 
II). Fe en los Hombres 
III). Fe en Dios 
 
I). Fe en la vida, podemos ver claramente en 
A).El triste estado de Martha, 
Había confiado en la vigorosa salud de su hermano. 
Creyó que la enfermedad, como tantas otras seria pasajera. 
La muerte de su hermano para ella fue una gran desilusión. 
Además, ¿quien seria ahora por ellas? 
El espectro de la orfandad la agobiaba. 
Su estado de ánimo se revelaba en la legumbre sentencia, 
"Hiede ya, que es de cuatro días". 
 
B). Panorama del mundo contemporáneo. 
La guerra mundial, que nos ha dejado sumidos en terrible 
desesperación. 
La depresión financiera. los fracasos de los remedios  por 
salvar la paz y la felicidad del mundo 
La lucha de la vida diaria, estrellándose contra los imposibles. 
"Hiede ya, que es de cuatro días". 
 
II). Fe en los hombres 
A). El triste estado de Martha 
Los curanderos de betania, en quienes había confiado  habían 
fracasado. 
Las mejores medicinas conocidas, todas habían resultado 
inútiles. 
Los vecinos sabiendo la gravedad del enfermo, quizás  vinieron 
a consolarla oportunamente en el día de la  muerte y entierro, 
probable mente faltaron algunos de los íntimos amigos, y quien 
sabe si algunos de los parientes. 

Joe Villalobos
Note
40Jesús le dijo: ¿No te he dicho que si crees, verás la gloria de Dios?



Toda la amargura de su Corazón se reflejaba en la expresión 
"hiede ya..." 
 
 
 
 
B). Panorama actual de la sociedad 
Lucha de pasiones y egoísmos. 
No hay sitio apenas para una amistad sincera, o cuando menos, 
¿como sabremos que la hemos conseguido? el Mejor amigo es a 
veces aquel que no se tiene. 
tenemos que reír solos de nuestras alegrías, y llorarnos solos 
nuestros pesares. 
Este triste cuadro nos hace expresar como Martha 
"Hiede ya..." 
 
III). La Fe en Dios 
 
"¿no te he dicho que si creyeres veras la gloria de Dios?" 
 
A).Lo que quiso decir Jesús 
A.1.-No pongas tu fe solo en la vida 
A.2.-No pongas tu fe, tu mejor fe, la santa fe, en los hombres. 
A.3.-Cree en mi, cree y espera en Dios. 
A.4.-La vida es engañosa, los hombres también, Pero en 
 Dios puedes confiar para siempre. 
 
Al confiar en Jesús Martha vio realizado el milagro 
 
B). La Fe en Dios todo lo Ilumina 
B.1.-Dios ilumina nuestras Vidas 
B.2.-La vida no es Dios, sino Dios es la vida, pero confiamos en 
una vida de la mano de Dios. 
B.3.-Si la vida nos falta, nos queda la fe en Dios y ella nos basta 
y nos salva. 
B.4.-La fe en Dios ilumina los hombres. 
B.5.-Confiamos en los hombres porque confiamos en Dios. 



B6.-Cuando el amigo nos falta, nos queda la fe en Dios, que es 
nuestra recompensa suprema. 
"¿no te he dicho que si creyeres veras la gloria de Dios?" 
Llamamiento a creer, pero a creer en Cristo, que es Dios mismo, 
como único remedio eficaz a todas nuestras  desgracias. 
 
Podemos ver de una manera similar el caso de la mujer que 
estaba enferma de flujo por 12 años, a causa de su gran fe 
recibió la sanidad y la salvación como regalo a su gran fe, 
Mateo 9:21 "Si tan solo tocare el borde de sus vestidos seré 
salva" 
 
 
Esta mujer iba detrás de Jesús cuan el iba a casa de Jairo. 
Estaría deseosa de contarle toda su historia a Jesús, pero era 
imposible por que el maestro estaba muy ocupado mas aun  
haciendo un supremo esfuerzo, y toca  sus vestidos y con eso 
basto.Veamos la clase de fe que esta mujer tenía. 
 
1). La fe para ella era confianza, y confianza en Jesús 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



SEGUNDO SERMÓN 
 
"ORACIÓN SIN PARAR" 
1 Tesalonicenses 5:17 
 
Autor: El Apóstol Pablo. 
No hay duda seria en cuanto a la paternidad paulina entre los 
eruditos modernos. La carta cuadra bien con el relato de la 
fundación de la iglesia en Hechos y con el resto de la literatura 
paulina. 
Fecha: Es casi seguro que 1 y 2 Ts se escribieran a finales del 
año 50 y en los primeros meses del 51. 
Aunque mucho Historiadores creen que fue escrita desde 
Corinto en el 49-54 d.c. 
La Iglesia: Fue fundada por pablo en sus segundo viaje 
misionero 
Temas Principales: Esta es una carta de las mas personales de 
todas las de Pablo no es doctrinal ni polémica como las otras. 
 
Bosquejo de 1 de Tesalonicenses 
 
I. Reflexiones personales sobre los Tesalonicenses 
1.1—3.13 
a. Pablo alaba su crecimiento 1.1–10 
b. Pablo funda la iglesia 2.1–16 
c. Timoteo fortalece a la iglesia 2.17—3.13 
 
d. Satanás obstaculiza a Pablo 2.17–20 
e. Visita de Timoteo 3.1–5 
f. Reporte animador de Timoteo 3.6–10 
g. Pablo desea visitarlos 3.11–13 
 
II. Instrucciones de Pablo a los Tesalonicenses 4.1—5.28 
a. Direcciones para el crecimiento 4.1–12 
b. Revelación sobre los muertos en Cristo 4.13–18 
c. Descripción del Día del Señor 5.1–11 
d. Instrucción sobre la vida santa 5.12–22 
e. Conclusión 5.23–28 



1 Tesalonicenses 5:17 
Orad sin cesar. 
 
No recuerdo haber Orado nunca toda una noche. eso es mucha 
Oración. Sin embargo, leemos en Génesis 32 que Jacob paso 
toda una noche luchando con un ángel en Oración. leemos 
también en el capitulo 9 de Daniel que duro 21 días, en el cual el 
profeta busco al señor en Oración, Ayuno, cilicio y ceniza. la 
Biblia dice que Jesús pasó toda una noche en oración antes de 
llamar a sus 12 Apóstoles. 
En 1 de Tesalonicenses 5:17 el apóstol Pablo pone delante de 
nosotros un gran desafió de Oración. el no nos dice que Oremos 
toda una noche ni por unas pocas horas. más bien. dice: "Orad 
sin cesar." Nos preguntamos: 
¿es posible algo así? Consideremos el punto de esta manera 
como ejemplo, ¿Ha estado alguna vez enamorado? ¿real mente 
enamorado? ¿Recuerda la primera vez que te enamoraste de 
alguien? tus pensamientos se quedaban con esa persona. si iba 
caminando. o se sentaba en una aula de clase. o se despertaba 
alas tres de la mañana, o hacia su trabajo regular, tus 
pensamientos eran absorbidos por aquella persona que se había 
convertido el centro de sus vida. en una manera semejante el 
apóstol pablo quiere decir que nuestra actitud y pensamientos 
deben ser dirigidos  hacia Dios. sea que estemos comiendo, 
durmiendo, trabajando o jugando, todavía podemos Orar 
tenemos que desarrollar este Habito espiritual. 
I)-Debemos orar por nuestra Iglesia 
 
Necesitamos orar para que Dios nos de su poder y gloria 
 para el trabajo que tenemos que hacer. ¿No seria grandioso 
tener una reunión de Oración de diez días en cada iglesia? 
Esto es lo que sucedió antes del Pentecostés, al rededor de 120 
personas se reunieron e Oración durante diez días y noches, el 
día del Pentecostés fue un día que hizo historia ese día no creo 
que se repetirá como el sacrificio en el calvario tampoco  ese día 
acorrió cincuenta días después de la resurrección de Jesús, 
cuando Dios dio el don del Espíritu Santo para estar con 
nosotros para siempre. 



sin embargo necesitamos orar para conocer nuevamente el 
poder la gloria y la plenitud de su presencia. necesitamos re 
novación y avivamiento. podemos orar para que Dios llame 
obreros a nuestra iglesia. eso fue lo que paso en Antioquia. 
Bernabé trajo a pablo para ayudarle en el crecimiento de la 
Iglesia en Antioquia de Siria, cuando la Iglesia continúo orando, 
el Espíritu Santo dijo: 
en hechos 13:2 
"Apartadme a Bernabé y a Saulo para la Obra que los he 
llamado" 
Pidamos a Dios y el nos dará Obreros. 
 
II)-¿Debemos orar por las necesidades personales? 
 
Mucha de nuestra oración es "errabunda". necesitamos ser 
específicos, si alguien se enamora dice a su novia, querida te 
amo. ¿quieres casarte con migo? Ella dice: "¡He estado 
esperando por seis meses a que me hicieras esa pregunta!" 
Si un niño de tres años tiene hambre o sed, dice: "¡tengo hambre 
tengo sed!" la gramática puede no ser perfecta, pero es definida 
y clara. 
Necesitamos hacer pedidos específicos en la oración por nuestra 
necesidades personales. 
Podemos orar por la comida diaria. Jesús nos enseño a Orar de 
esa manera, continuamente y sin parar, debemos descansar en 
Dios en cuanto a nuestras necesidades diarias. pero a veces 
llegamos al punto de no orar y no descansar en el. Podemos 
Orar por avivamiento espiritual. el es capaz de reavivarnos y 
renovarnos. el quiere hacerlo, la Oración es la clave para la re 
novación personal. el texto dice: Orad sin cesar. 
no estemos contentos con una vida de oración barata. ¿estamos 
preparados para esta clase de oración sin parar? 
 
Tenemos un ejemplo de Jabe cuando oro. 
1 de Crónica 4:10 
 
Leí en un documental que durante la segunda guerra mundial, el 
capitán Eddy Rickenbaker y ocho hombres de su tripulación, 



quienes eran Cristianos subieron a tres botes salvavidas después 
que su avión cayo en el Océano pacifico. sobrevivieron ocho 
días comiendo cuatro naranjas. Rickembaker continúo orando. 
sus lenguas y sus cuerpos se secaron. Al octavo día de ser 
llevados por la corriente, una gaviota se poso sobre la 
cabeza del capitán, quien la tomo. Los hombres comieron casi 
todo, salvo las plumas. Uno de los hombres tenía dos anzuelos, 
y usando como carnada las vísceras de la gaviota pesco dos 
caballas. Luego llovió. 
 
Los hombres continuaron navegando hasta el decimosegundo 
día, cuando un avión de búsqueda milagrosamente los encontró. 
¡Ellos creyeron que Dios responde a la oración! 
El texto en Crónicas habla acerca de Jabes, 
un hombre olvidado y pasado por alto, quien oro. El hizo una 
oración que nosotros podemos hacer. ¡Podemos orar y tener una 
respuesta! 
 
I. PODEMOS ORAR PARA TENER PROSPERIDAD 
 
Jabes invoco a Dios, diciendo: "¡Oh, si me dieras bendición 
ensancharas mi territorio!" Crecimiento. Prosperidad. Aumento. 
Nosotros queremos esas cosas. 
 
a. La Voluntad de Dios para Nosotros Es Nuestras   
 Prosperidad. El dijo a su pueblo en Isaías 54 que  
 extendiera sus tiendas. Josué 1:7-9 dice la misma  
 verdad. No tenemos que permanecer como débiles cuando 
 Dios quiere que seamos fuertes y crezcamos. No podemos 
 hacer mucho en cuanto a nuestra estatura física, pero 
 podemos estar seguros que Dios quiere que crezcamos  
 espiritualmente. Podemos cambiar, expandir y crecer. 
 Jesús nos prometió "la vida abundante" (Juan 10:10). 
 Dios quiere que tengamos prosperidad espiritual, no  
 importa cuales sean nuestras incapacidades físicas o 
 materiales. 
 



b. Necesitamos Trabajar para Nuestra Prosperidad. Jabes 
 no se sentó, abandonado y triste a llorar. Ese fiel  escriba, 
que vivió después de la cautividad en  Babilonia, hizo algo. 
Pidió a Dios que ensanchara su  territorio, que los hiciera más 
grande. El reclamo sus posesiones. 
Juan Wesley creyó en la expansión de la causa 
de Dios, Y la llevo a cabo junto con miles de predicadores 
laicos. Puede suceder nuevamente; esta sucediendo en muchos 
lugares. La iglesia puede crecer y "salir de su estancamiento" 
por su misma. Lucas 14 nos dice cual es la manera: "Ve por los 
caminos y por los vallados, y fuerza los a entrar, para se llene mi 
casa." Debemos estar listos para trabajar se esperamos  que las 
bendiciones de Dios vengan sobre nosotros. 
II. PODEMOS ORAR PARA PEDIR LA PRESENCIA DE 
DIOS 
 
Jabes oro: "¡Oh...si tu mano estuviere conmigo!" La mano del 
Señor con nosotros significa su presencia. El esta con nosotros. 
Nosotros también podemos pedir a Dios su presencia. 
a. La Presencia de Dios Significa su Compañerismo. Dios  esta 
cerca para ser nuestro amigo y compañero. Dios  permaneció 
con Jabes en el trabajo como escriba de aquel hombre. La esta 
con nosotros para guiarnos yayudarnos en todos nuestros 
deberes diarios. 
David Livigstone trabajo como un medico misionero y como 
explorador en África por treinta y tres años. Cerca del fin de su 
vida, alguien le pregunto como  había dejado fama y fortuna en 
Inglaterra para ser un  misionero El respondió:"Porque tengo las 
palabras de un  perfecto caballero, que dijo:"No te desamparare 
ni te  dejare" (Hebreos 13:5b). Pida la compañía de Dios en  sus 
deberes diarios. Dios no quiere que estemos solitarios, desolados 
y tristes. El estará con nosotros. 
 
b. La Presencia de Dios Da Consuelo. El versículo 9 de este 
capitulo dice que la madre lo llamo Jabes, que significa "dolor". 
Puede ser que el padre de Jabes había muerto antes de su 
nacimiento, y por eso el dolor. También esa etapa de tragedia 
nacional después de la cautividad en Babilonia había llevado a 



todos a la angustia. La mayoría de la gente entendía el  lenguaje 
de dolor, sufrimiento y muerte. El salmo 23 y Juan 14 nos 
recuerdan el consuelo de Dios. El esta presente para consolar en 
las pruebas, angustias y desilusiones de la vida. 
 
c. La Presencia de Dios Da Coraje. Jabes podía   
 continuar con su trabajo, porque Dios estaba presente 
 para animarlo. Hay un sentido nuevo de falta de miedo y 
 temor cuando sabemos que el esta presente. 
Martín Lutero necesitaba volver a Wittenberg, Alemania. 
 Alguien le advirtió que podían matarlo si hacia ese  
 viaje. Lutero respondió: "¡Yo  iría a Wittenberg aun si 
 cada teja de las casas fueran demonios!" Tendremos una 
 nueva dimensión de coraje cuando sintamos la mano de 
 Dios sobre nosotros. 
III. PODEMOS ORAR PARA TENER LA PROTECCIÓN 
DE DIOS 
 
Jabes oro:"¡Oh...me libraras de mal, para que no me  dañe!" 
Vivimos en un mundo malvado y cruel. Los peligros nos 
rodean; sin embargo, Dios capaz de protegernos de aquello que 
pueda destruirnos. 
a. Porque el Mal se Multiplica. Pida a Dios que nos proteja del 
mal porque el mal se multiplica, se expande. Es contagioso 
como los gérmenes de las  enfermedades. Crece como la hierba. 
Los malos hábitos florecen. 
He vivido en el sur de Texas por varios años. Alrededor nuestro 
están los cactus, mezquites y culebras. Nadie tiene que plantar, 
fertilizar o regar los mezquites y  los cactus. Se difunden solos. 
Y lo mismo sucede con las culebras. El mal se expande en la 
misma forma. 
 
b. Porque el Mal Arruina la vida. Pida a Dios que nos  proteja 
del mal, porque el mal arruina la vida. La cultura de las drogas, 
el alcohol, la revolución sexual  y el crimen, todas envenenan la 
vida. Todos conocemos a  aquellos cuyas vidas han sido 
destruidas. El mal extermina la vida. "La paga del pecado es 
muerte." 



 
c. Porque Dios nos Ofrece una vida Mejor. Pida a Dios  que 
nos proteja del mal, porque el nos ofrece un estilo de vida mejor. 
Jabes tuvo una vida mas ilustre. ¡Dios  puede dar tela también! 
El puede dar su prosperidad, presencia y protección. Nosotros 
no tememos el nombre "Jabes". Sin embargo, dios quiere 
bendecir hoy a su pueblo de la misma manera en que el derramo 
sus bendiciones sobre gente hace mucho tiempo.¿Dejaremos que 
Dios lo haga por nosotros? 
Ore como oro Jabes. Cultive la vida de oración. Sea audaz y 
pida a Dios muchas bendiciones. No desperdicie  las 
oportunidades de oración. No espere hasta que la  enfermedad, la 
bancarrota o la cercanía de la muerte  para comenzar una nueva 
vida. Dije que la oración sea su estilo de vida. No hay un mejor 
día para comenzar que hoy. Aprendamos a orar como lo hizo 
Jabes. 
¿Porque deben Orar los creyentes? 
 
Clama a mí, y yo te responderé, y te enseñare cosas grandes y 
ocultas que tu no conoces-Jeremías 33:3. 
 
Justo en el final de la Guerra Civil. Graham Bell llego a Estados 
Unidos. El se había graduado de la Universidad en Edimburgo, 
Escocia, y del University College en Londres. Poco después de 
su llegada a los Estados Unidos, Bell invento el teléfono. El 
sistema telefónica Bell fue registrado en 1867, Cuando Bell 
tenía solo treinta años de edad. Sabemos el resto de la historia. 
Hablemos con personas alrededor de toda la tierra por medio del 
teléfono. Alguien en Australia puede hablar con alguien en 
Texas. Una persona de España puede llamar a un amigo en 
Argentina. Lan NASA habla con aquellos que están en el 
espacio. 
Todos recogemos incontables beneficios del sistema de 
comunicaciones que llamamos teléfono. 
Aun así. Seguramente sabemos que Dios tiene un sistema de 
comunicación mucho mejor que cual quiera inventado por el 
hombre. Dios preparo el primer contacto de dos vías entre Dios 
y el hombre conocido como la oración. El creyente actual puede 



tener contacto con la "tercera dimensión" del mundo espiritual 
sin temer que pagar "facturas de larga distancia". El hombre 
puede comunicarse con el Dios eterno. El significado del texto 
en Jeremías 33:3 es que debemos orar. ¿Por que debemos orar? 
 
I. DEBEMOS ORAR PORQUE DIOS NOS INVITA A 
HABLAR CON EL 
a. Dios Siempre Tiene las Puertas Abiertas En los primeros 
versículos de este capitulo de Jeremías, Dios es identificado 
como el hacedor de todas las cosas. El es aquel que ha abierto 
para nosotros el camino a su propia "sala del trono". No osamos 
entrar en un banco y caminar directo a la oficina del presidente 
sin pedir primero permiso a su secretario. No podemos ir a la 
oficina del presidente de un país o el gobernador de un estado 
sin recibir primero permiso. y, sin embargo, que interesante es 
que Dios mantiene abiertas para nosotros las puertas del cielo en 
todo momento. Podemos orar al Señor. Podemos hablarle. Dios 
continuamente nos invita y nos anima a orar. Necesitamos que 
se nos recuerde esta invitación. Dios mismo dice "Clama a mi." 
b. Dios Nos Quiere Dar Animo a veces nos desanimamos y 
 no 
Sentimos que sea de valor el orar. Jeremías puede haberse 
sentido así. El servia a Dios como profeta. Sin embargo, durante 
su servicio fiel, Jeremías fue puesto en la cárcel. Fue tratado 
como un criminal común Sufrió en una cisterna y hubiera 
muerto en el agua y el barro sin la intervención de Ebed-melec, 
el eunuco del rey. Luego, Jeremías estuvo en el patio del 
palacio, bajo "arresto domiciliario". Entonces se desanimo. 
A veces nos desanimamos. La esperanza y el gozo desaparecen 
de nuestra vista. En un tiempo así, es  difícil orar. De modo que 
Dios nos invita a orar justamente entonces. 
 
c. Orar No Tiene Sustitutos a veces usamos sustitutos 
 para la oración. El doctor A. C. Dixon, De Inglaterra dijo: 
"Cuando usamos la organización, logramos lo que la 
organización puede dar. 
Cuando usamos la educación, logramos lo que la  educación 
puede dar. Pero cuando usamos la oración, logramos lo que Dios 



puede darnos!" Y, sin embargo, a veces sustituimos la oración 
por muchos buenos aspectos de la vida cristiana. Podemos 
estudiar, visitar, trabajar, tener conferencias, llamar a otra gente, 
y buscar ayuda de muchas otras fuentes. Pero más que  cualquier 
otra cosa, necesitamos orar. 
 
d. No Hay Ocupación Mas Importante a veces podemos 
llegar a estar demasiado ocupados como para orar. Jeremías 
puede no haber tenido nunca ese problema, pero muchos de los 
"profetas" que Dios tiene hoy sienten que ellos (nosotros)están 
demasiado apurados para pasar una hora por día en oración. 
Quizá nuestras prioridades están mezcladas. Puede que 
perdamos mucho por tener una vida de oración tan frágil. Dios 
nos dice que podemos clamar  a el. La oración es lo más 
importante en la vida. 
II. DEBEMOS ORAR PORQUE DIOS RESPONDE A LA 
ORACIÓN 
El texto dice: "Y yo te RESPONDERÉ". Esas son palabras de 
Dios, no del hombre. Dios nos asegura que el oirá nuestra 
oración. Sin embargo, debemos cumplir sus condiciones. 
a. Debemos Creer en El Debemos conocer quien es Dios. 
Hebreos 11:6 afirma que Dios es el hecho central mas  grande 
de la vida y la eternidad. Debemos confiar en Dios por lo que es 
El . 
b. Debemos Tener un Corazón Puro En Salmos 66:18 se dice: 
"Si en mi Corazón hubiera yo mirado a la iniquidad, El Señor 
NO me habría escuchado." "Mirar" significa observar con favor 
y placer. De modo que debemos ser rectos para con Dios. A 
veces la luz no  llega a una sala aunque la lamparilla esta buen y 
haya energía en el edificio. Un "cortocircuito" detiene el fluir de 
la electricidad. El pecado impide que llegue la respuesta de 
Dios. 
 

Debemos Entender Que Si responde Dios nos 
responderá  en el momento oportuno. El puede 
prometernos una respuesta. Pero puede retrasarla. Un 
niño puede pedir por un dulce. El padre o abuelo dice "si". 
El niño quiere el dulce en el momento inadecuado, puede 



que justo antes de comer, y nosotros le decimos:"si, pero 
espera." El tiempo de Dios nunca esta equivocado. 
 Debemos Orar de Acuerdo con Su Voluntad y Para la 
 Gloria de Dios Un niño cierta vez oro: "Querido Dios, 
permite que Paris sea la capital de Italia, porque así lo 
escribí en mi examen de historia." Parte de nuestras 
oraciones puede errar como esa. Y, a veces, aquello por lo 
que oramos puede que no sea para la gloria de Dios. Pero 
cuando oramos en la manera correcta, Dios 
RESPONDERÁ. 

 
DEBEMOS ORAR PORQUE DIOS OBRA 
PODEROSAMENTE EN FAVOR NUESTRO CUANDO 
ORAMOS 
 

Mire de nuevo el texto. Dios dice:". . .y te enseñare cosas 
grandes y ocultas que tu no conoces." Dios dijo a Jeremías 
que vendrían sorpresas "después de orar". 
a. Dios Mostrara su Poder Dios nos mostrara que el 
 restaurara y redimirá a su pueblo. Lea los capítulos 32 y 33 
de este gran libro. Dios prometió bendiciones 
sobrenaturales a su pueblo esparcido y enfermo. El les 
traería nuevamente a "la tierra". Y el lo hizo! 
¿Queremos que Dios nos restaure? ¿Que nos redima? ¿Que 
nos reavive? ¿Lo necesita nuestra iglesia? ¿Lo necesita 
 tierra? ¿Puede Dios hacerlo? El dijo que sucederían 
milagros. Tenemos un Dios "obrador de maravillas". 

 
Díos Se Nos Revelara. 

Jeremías conocía a Dios. Pero Dios se mostraría en una 
plenitud mayor. Eso es lo que nosotros necesitamos. Sobre 
toda otra cosa, necesitamos ver el descubrimiento que Dios 
hace de si mismo en su gracia...su poder...su perdón...su 
gloria. 

c. Dios Responde a la Oración. El no invita a orar. Dios dará la 
bienvenida a nuestro nuevo compromiso para una vida de 
oración. El texto nos recuerda esta verdad permanente: "Clama a 



mi." ¿Estamos listos para movernos hacia una vida de oración 
que entusiasme? Ahora es el mejor momento para comenzar. 
 
 
TERCER SERMÓN 
 
"LA ESPERANZA" 
1 de Juan 3:2,3 
 
 
Autor: 
El Apóstol Juan, pero muchos escritos patrísticos del siglo II 
atribuyen 1 Jn, una carta anónima, al apóstol Juan. Como 2 y 3 
de Juan eran más cortas, tardaron más en incluirse en el canon. 
El autor de ambas no se identifica sino como «el presbítero» 
(anciano), pero la mayoría de los comentaristas hoy aceptan que 
las tres cartas son de un mismo autor. Aunque muchos niegan 
que este haya sido el apóstol, la teoría tradicional (según la cual 
el hijo de Zebedeo escribió las tres Epístolas y el Evangelio que 
se llaman juaninos) parece más probable. 
Fecha: Indefinida, probablemente fue escrita desde Efeso 
afínales del siglo I. 
Destinatario: Aparentemente ala iglesia en general, ya que no 
tiene saludos ni despedidas. 
Propósito: El autor menciona cuatro razones por la cual escribe 
esta carta a los creyentes. 
1.- para aumentar el gozo 
2.- Guardarlos del pecado 
3.- Advertirles del falso maestro 
4.- fortalecer su fe en Cristo y asegurarles la vida eterna. 
Palabra Clave: Comunión, Saber y amor. 
Particularidades: Da un gran énfasis en el conocimiento 
espiritual. 
 
 
Bosquejo de 1 de Juan 
 
I. Introducción 1.1–4 



 
II. Las condiciones de la comunión 1.5—2.14 
A. Andad en la luz 1.5–7 
B. Confesión de pecado 1.8—2.2 
C. Obediencia a Sus mandamientos 2.3–6 
D. Amaos los unos a los otros 2.7–14 
 
III. Las precauciones para con la comunión 2.15–27 
Primera parte: La base de la comunión (1.1—2.27) 
A. Amor al mundo 2.15–17 
B. Espíritu del Anticristo 2.18–27 
 
I. Características de la comunión 2.28—5.3 
Segunda parte: El comportamiento de la comunión (2.28—5.21) 
A. Pureza de vida 2.28—3.3 
B. Práctica de la justicia 3.4–12 
C. Amor en la obra y la verdad 3.13–24 
D. Probad los espíritus 4.1–6 
E. Amen como Cristo amó 4.7—5.3 
 
II. Consecuencias de la comunión 5.4–21 
A. Victoria sobre el mundo 5.4–5 
B. Certeza de la salvación 5.6–13 
C. Dirección en la oración 5.14–17 
D. Libertad del pecado habitual 5.18–21 
 
 
 
1 de Juan 3:2,3 
2Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha 
manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él 
se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal 
como él es. 3Y todo aquel que tiene esta esperanza en él, se 
purifica a sí mismo, así como él es puro 
 
 
I). Esperanza que purifica 
II). fuerzas de flaqueza 



II). Siguiendo a Jesús de lejos 
 
I. la esperanza que purifica podemos examinar claramente 
a).la esperanza de su venida en el caso del Pentecostés 
Los discípulos recibieron la promesa del Espíritu  Santo, 
Con tal esperasen ruidos en Jerusalén. 
Esta promesa origino el Aposento Santo. 
Dio origen a la vida consagrada y pura de aquellos primeros 
discípulos. Motivo los más altos ejemplos de altruismo y amor 
cristiano que registran los anales de la iglesia. 
 
b. Su Segunda Venida. 
Hay dos hechos importantes con este acontecimiento: 
Nadie sabe cuando vendrá el Señor. 
Su venida será como ladrón el la noche, 
La ignorancia de la fecha, lejos de hacernos desmayar,  enciende 
en nosotros la esperanza. 
Mientras mas tiempo pasa, más se acerca retorno a su  pueblo. 
Lo súbito de su aparecimiento tiene que ver con la vigilancia. 
Esperar, como a ladrón en noche oscura, no será ninguna 
esperanza sino más bien motivo de temor, de miedo. 
Y nosotros no le esperamos por miedo. 
Más bien esperamos al esposo, sí amigo, al compañero que nos 
ha invitado a la fiesta. 
Esta esperanza nos purifica. 
Nos hace más fieles, más vigilantes, mas consagrados. 
La vista, fija en las alturas, nos transforma. 
 
II. LA ESPERANZA DE SER SEMEJANTES A EL. 
 
a. Esta semejanza no es igualdad. 
Cada cual conservara sus rasgos personales. 
El cuerpo, al ser transformado, conservara su forma, su 
fisonomía y hasta el color, si es que el color va a  perdurar. 
Esta semejanza no traspasara los límites de nuestra naturaleza 
como criaturas. 
No llegaremos nunca a ser dios, como algunos pretenden. 
No habrá cambio alguno en la personalidad. 



 
b. Esta semejanza es: 
Elevación de nuestra vida hasta Cristo, Nuestro hermano, quien 
saliendo de nosotros elevo a la raza hasta cumbres gloriosas. 
 
Elevación de nuestras vidas hasta El, desarrollando lo  que 
tenemos de divino, de El, en nosotros. 
Estas son las únicas posibilidades de ser semejantes a  El. 
Y esta esperanza, de estar con El y en El por la eternidad, nos 
purifica. 
Nos purifica, porque a menos que crezcamos en pureza no 
llegaremos nunca a su semejanza. 
 
III. LA ESPERANZA DE VERLE COMO EL ES. 
a. Reflexiones. 
¡Cuan profundo "como El es"! 
No sabemos lo que somos nosotros. 
 
b. Solo tenemos ligeros relampagueos. 
En sus obras de misericordia. 
En Lázaro, su poder sobre la muerte. 
En la transfiguración, su gloria. 
En cruz, su paciencia y resignación. 
En su resurrección, su majestad y poder supremos. 
 
c. a Dios nadie le vio jamás. 
Imposibilidad física de verle como El es 
Dificultad espiritual también, por diferencia de niveles. 
En esta vida hay un velo que cubre nuestros ojos: los materiales 
y los espirituales. 
Todo lo mas a que podemos llegar es a una esperanza de verle 
como El es. 
Pero esa esperanza nos purifica. 
Nos va haciendo ascender poco a poco en la vida hasta que 
lleguemos a aquel nivel en que podamos verle tal como El es. 
Y "verle como El es" es comprender su Corazón, es medir  su 
amor y sacrificio, es identificarnos con El 
 



FUERZAS DE FLAQUEZA 
 
"Porque cuando soy flaco, entonces soy poderoso." 
2Cor. 12:10. 
 
¿Es posible tal cosa? ¿No sabemos por la experiencia que la 
flaqueza engendra flaqueza? ¿Es posible vencer a pesar de 
nuestras miserias y debilidades ¿Repítase el texto. ¿Como puede 
ser esto? Vamos. 
 
I. EL PODER, DE QUE HABLA PABLO, ES EL PODER DE 
DIOS.  
¿Cual? 
 
a. El poder que brillo en la creación. 
El poder que era capaz de sacar de la nada el universo. 
El poder que era capaz de sacar, del polvo de la tierra,  las flores 
y los animales. 
El poder que hizo, de barro deleznable, al hombre inteligente. 
 
b. El poder que se escondía en Cristo. 
 
El poder que convirtió el pesebre en un trono. 
La gloria escondida en al hijo del Hombre, el que no tenía donde 
reclinar la cabeza. 
Y no obstante, su miseria tenía autoridad sobre la enfermedad y 
la muerte. 
Manda a los hombres, y los hombres le obedecen, tan 
mansamente con los vientos huracanados y las aguas 
encrespadas. 
c. El poder que levanto a Cristo de entre los muertos. 
El poder que hizo del cuerpo muerto de Cristo un cuerpo 
glorioso transformado. 
El poder que, de un modo semejante, transformo los corazones 
apocados y la fe vacilante de los doce  discípulos. 
El poder que ha sostenido a la iglesia a través de los siglos en 
medio de las más cruentas luchas. 
Ese es el poder de Dios a que Pablo se refiere. 



 
II. LA FLAQUEZA, DE QUE HABLA PABLO, ES LA 
FLAQUEZA HUMANA. 
a. Pero, ¿no somos tan poderosos? 
¿No escalamos el cielo, horadamos la tierra y bajamos a los 
abismos? ¿No aprisionamos el rayo y la hacemos nuestro más 
humilde siervo? ¿No leemos que en la tierra como en un libro 
abierto? ¿No vamos arrancando al universo, uno a uno, todos 
sus misterios? 
b. Todo eso sirve para hacer resaltar más nuestra flaqueza. 
A pesar de toda nuestra ciencia, nos enfermamos y morimos. 
El hombre es más frágil hoy que nunca. 
Hay más enfermedades que antes. 
hay más miseria, más dolor, más problemas y menos esperanza. 
A pesar de todas las religiones y de todos los moralistas los 
hombres siguen siendo malos. 
A pesar de todas la conferencias de paz y de desarme,  los 
hombres siguen matándose y preparándose para guerras futuras. 
 
c. Estudiando más de cerca el problema. 
Los animales y plantas tienen un programa de vida y lo 
cumplen. 
El hombre libre resulta más esclavo de los seres. 
El cristiano sabe su deber, quiere cumplir, u no puede. 
Pablo lo sintió cuando dijo: "Lo que no quiero hago". 
¿No es esa la más terrible de las flaquezas? 
 
III. LA FLAQUEZA HUMANA SE CONVIERTE EN PODER 
DE DIOS, ¿COMO? 
a. El hombre tiene que reconocer su flaqueza. 
Estudiándose a si mismo a la luz de la Revelación y de  la 
conciencia. 
Reconociendo sus fracasos como tales fracasos. 
No echar a otros la culpa de sus propios errores. 
Reconocer que todos sus errores son producto de su  
 flaqueza. 
 



b. El hombre tiene que echarse, tal como esta, en manos  del 
poder de Dios. 
El no tiene ningún poder, esta exhausto de el, tiene 
 necesidad de ese poder. 
 
Como enfermos desahuciado por la ciencia de la tierra, tiene que 
confiar únicamente en el medico divino, Jesús. 
El poder de arriba no se revela a menos que el hombre  humano 
se rinda incondicionalmente a Dios. 
Ese poder esplendido entra a la vida con una persona:  Jesús. 
Por eso se dice: "Cree en Jesús, acepta a Jesús". 
 
c. Ese poder, obrando en el hombre, cambia completamente 
el curso de su vida. 
Hace de la vida, no una visión lejana, sino una realidad presente. 
 
Usa lo que el hombre tiene: Le imparte vigor, vida, salud, poder. 
Da al hombre poder para dominar los impulsos bajos y 
miserables. 
Hace al hombre grande en los que debe ser grande, y pequeño, 
en lo que debe ser pequeño. 
El hombre, consiente de su debilidad, se convierte en  gigante 
con la fuerza que Dios le da. 
No obstante su miseria y su debilidad, el hombre puede labrarse 
un destino glorioso en la tierra. 
 
 
SIGUIENDO A JESÚS DE LEJOS 
"Mas pedro le seguía de lejos." 
Mat. 26:58 
 
Hay muchas maneras de seguir a Jesús, pero se pueden clasificar 
en tres: de cerca, de lejos y huyendo. 
¿A cual clase pertenecía Pedro? Le seguía de lejos. 
¿por que? 
 
I. POR UN ACTO DE COBARDÍA. 
a. Valiente mientras no había dificultades. 



Las promesas repetidas a Jesús de fidelidad, hechas en  tiempo 
de bonanza. 
Corto la oreja a uno de la compañía en un gesto de mal 
calculado valor. 
Pero cuando ve la multitud con palos, vacila. 
y cuando ve los soldados, se acobarda. 
El valor no era cuestión de cortar orejas. Todo eso lo  hacen los 
hombres más cobardes del mundo. 
El valor era cuestión de mostrarse sereno y confiado  ante el 
peligro. 
Era exponerse a todo por seguir a Jesús. 
 
b. Se necesita valor para seguir a Jesús. 
Valor ante la sociedad. 
Valor para desafiar la burla y el menosprecio. 
Valor para estar dispuestos a perder aun a los amigos. 
Valor pare afrontar todas consecuencias sociales de nuestra 
determinación. 
 
Pero hay un valor aun más difícil: ese es con uno  mismo. 
Valor para negarse a los deseos del Corazón. 
Valor para abandonar los malos resabios (Si es que puede 
haberlos buenos). 
Valor para desprendernos de los vicios y las pasiones. 
El que vence en esto es un héroe más grande que  Lindbergh, 
que desafió el Océano. 
 
II. POR UN ACTO DE DEBILIDAD. 
a. Pedro no se conocía a si mismo. 
Solamente así pudo haber hecho tantas promesas vanas de 
fidelidad. 
Olvidaba sus experiencias en el mar de Galilea, su falta de fe. 
O si las recordaba, tal vez creería que no se  repetirían. 
Por esta ignorancia de si mismo, se engañaba de paso a paso. 
¡Confiaba desasido en el débil y vacilante Pedro, un sujeto a 
quien el mismo no conocía lo suficiente! 
 
 



b. La debilidad es inherente a la naturaleza humana. 
Somos débiles a causa de nuestra misma constitución. 
No lo podemos evitar. 
El hombre fuerte, el hombre invencible, no lo hay. 
Solo es cuestión de grado; mas o menos débil, pero débil al fin. 
El primer requisito para vencer, es el reconocimiento de nuestra 
debilidad. 
Así no nos exponemos a situaciones peligrosas. 
Pablo reconoció su flaqueza, pero hizo este  descubrimiento: que 
en Cristo podía ser fuerte. 
Y así triunfo: Con el poder de Cristo. 
 
III. POR UN ACTO DE DESCUIDO. 
Pedro se había descuidado a si mismo. 
No se había dado cuenta de la seriedad del momento. 
No había tomado en serio la manifestación de Jesús en  cuanto a 
su entrega. 
No había notado la actitud seria y solemne del Maestro en el 
huerto. 
No entendía la razón de orar en el Getsemani. 
No noto la oración profundamente significativa de Jesús. 
Y se echo a dormir, a descansar. 
Su derrota fue, en parte, el fruto de su indiferencia, de su 
descuido. 
No se preparo para afrontar la hora suprema. 
 
 
a. El descuido no puede conducirnos sino al fracaso. 
Por eso Jesús manda a velar y orar. 
No solo a velar, sino también a orar. 
Afrontar la enfermedad sin velar y orar, es peligroso. 
Afrontar las múltiples situaciones de la vida desprevenidos, 
descuidos, puede acarrearnos graves males. 
El descuido es peligroso para los hombres y las mujeres, para 
los jóvenes y los viejos. 
Hay un peligro especial en estos tiempos para los jóvenes. 
¡cuando! 
El que vela y ora no cae fácilmente en tentación. 



 
Conclusión: Resúmanse los tres puntos. ¿Como sigues tú a 
Jesús? ¿De lejos, o huyendo? De cerca, con Jesús, es la manera 
correcta. No importa que compartamos con el la cruz. Sabemos 
que, si sufrimos con el, también con el gozaremos. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 




